

Delegación de Unión de Periodistas de Cuba visita a Vietnam



Presidente de la UPEC Ricardo Ronquillo. Imagen: Cubaperiodistas

Hanoi, 12 sept (RHC) Una delegación de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC) encabezada por su presidente, Ricardo Ronquillo, llegará hoy aquí para acrecentar la hermandad con la Asociación de Periodistas de Vietnam y los pueblos de los dos países.

Es un orgullo que esta visita coincida con las fechas en que por primera vez el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, estuviera durante cinco días en suelo vietnamita (12 al 17 de septiembre de 1973), escribió el titular del gremio periodístico de la isla en su página en Facebook.

Ronquillo viene acompañado por la presidenta de la UPEC en la provincia de Villa Clara, Bolivia Tamara Cruz, y por el director del canal Solvisión, de Guantánamo, Lisván Lescaille,

De acuerdo con el programa preliminar, su primer encuentro será hoy con el primer vicepresidente de la Asociación de Periodistas de Vietnam, Nguyen Duc Loi.

Mañana, la delegación cubana rendirá honores al presidente Ho Chi Minh en el mausoleo que honra su memoria y posteriormente será recibida por el miembro del Comité Central del Partido Comunista de Vietnam, editor en jefe del diario Nhan Dan (Pueblo) y titular de la referida Asociación, Le Quoc Minh.

También realizarán una visita a la radio y la televisión nacional antes de viajar el día 14 a la norteña provincia de Ninh Binh, distante a unos 90 kilómetros de esta urbe, donde se encontrarán con dirigentes del gremio allí y visitarán algunos sitios de interés.

La delegación de la UPEC regresará a casa el próximo viernes 16 de septiembre.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/298946-delegacion-de-union-de-periodistas-de-cuba-visita-a-vietnam>



Radio Habana Cuba